



Je me demande encore comment on a pu déjà oublier qu'à
moins de 1500 km de chez nous,
il y a un homme qui a participé à un gouvernement de l'un des
25 pays de l'Union Européenne
et qui se vante d'être un admirateur du IIIème reich.
J'ai laissé l'Autriche parler elle-même...Et il faut dire que ce
qui s'est passé en France en 2002 a été cruellement semblable
PS : en 2015, ça s'est encore rapproché...

En 2016, je rajoute un couplet...

Austria (2000)

J'ai rompu le cycle infernal
J'ai donné à mordre la poussière
A ceux qui souhaitaient me voir à terre
J'ai souri et ils ont cru m'avoir fait mal

Au dehors du dernier signe de paix
J'ai réduit l'instinct de la parole
J'ai fermé le flux qui était drôle
Et regardé ce que ça a donné

*Ne priez pas pour moi
Je préfère votre haine
C'est l'amour qui me gêne
Vous ne savez pas dans quoi vous avez mis le doigt*

J'utilise
Les armes de mes ennemis
Les urnes m'ont bien servi
Elles iront dans le feu que j'attise

Suis-je assez claire ?
Dois-je vous faire un destin ?
" Le travail rend libre ", un refrain ?
" Mon combat ", la suite de votre enfer

Refrain

Je marche au pas
Et résonnent mes bottes
La bête immonde qu'aucun ventre ne porte
Dormira bientôt au creux de vos bras

De Rome à Vienne
Mon train à Austerlitz
Mes vacances à Auschwitz
Je n'attends pas que la mémoire vous revienne

Refrain

Ajout de 2016 :

**Maintenant, je n' me cache plus
Je n'brouille plus mon message
Je n' me prétends pas sage
Je vous engage à vous assumer plus**

**J'interpelle
les amnésies lascives
la nostalgie active
je me prépare à mon réveil cruel**

**ne priez pas pour moi
je préfère votre haine
c'est l'amour qui m'gène**

je sais déjà...

**ne priez pas pour moi
je préfère votre haine
c'est l'amour qui m'gène**

je sais déjà que vous allez lever le bras